

Nos amis de March au festival de Loire

Soumis par COTTIGNY G

03-10-2019

Dernière mise à jour : 23-10-2019

Les fêtes de Loire Cette année, les marinières de la Tamise étaient à l'honneur du festival de Loire. A cette occasion, nos amis jumeaux de March sont venus à Saint Jean de Braye afin de fêter l'évènement. Ils sont arrivés le jeudi 19 septembre 2019 et repartis le lundi 23 septembre 2019. Ce fut un grand week end avec un programme dense. Madame Le Maire a accueilli la délégation d'une douzaine de personnes, accompagnée de Madame Colette Martin Chabbert Adjointe au maire Déléguée au personnel, à la communication, aux relations internationales, et de Monsieur Jaouad Bouyadine Conseiller Municipal délégué aux relations internationales. A l'occasion du 25ème anniversaire du jumelage, Madame le Maire a remis à chaque participant un parchemin de la copie de la charte de jumelage signée en 1993. Un pot d'accueil a clos cette réception. Nos amis ont logé chez des familles abraysiennes. Il faut, bien sûr, les remercier pour cet accueil, car le sens profond de ces échanges reste l'amitié entre les habitants de Saint Jean de Braye et ceux des villes jumelles. Les jours suivants ont été bien remplis - Déjeuner à Saveurs et Talents, promenade au festival de Loire - Visite de caves troglodites et déjeuner à Bourré (37), promenade en bateau sur le Cher pour passer sous le château de Chenonceau, et, après le diner en famille, le feu d'artifice a clos cette journée. - La soirée du dimanche a terminé ce séjour en compagnie du groupe musical "les balles neuves" Comme il est de tradition deux gâteaux d'anniversaire fêtaient l'évènement.